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Ich finde, dass die Aussage NVIDIA läuft besser als AMD nur eingeschränkt stimmt. Die neueren
NVIDIA Karten der GTX Klasse haben alle einen gehörigen Nachteil und das sind eben die
benannten Webtreiber zum einen sind die gerade unter El Capitan noch alles andere als
optimal an Metal angepasst was schlicht Leistung kostet zum anderen ist es einfach mega
nervig nach jedem Systemupdate das Apple raushaut darauf achten zu müssen ob es denn nun
schon passende Treiber gibt oder nicht. Was die R9 390X angeht die läuft in den meisten
Fällen wirklich OOB allerdings nur dann, wenn man ein Modell wählt dessen Bios möglichst nah
am Referenz Design ist wobei die ASUS Karten schon mal per se rausfallen einfach weil ASUS
die Dinger kompromißlos auf Windows optimiert. Bewährt in dem Fall haben sich Karten von
Saphire oder EVGA eingeschränkt auch noch GigaByte (Was ASUS angeht gilt das
uneingeschränkt im übrigen auch für die NVIDIA Karten).
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